



PORSCHE

Presse-Information

30. Januar 2020

(Taycan: Stromverbrauch kombiniert 26,9-24,6 kWh/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert 0 g/km)

Rund 90 Veredelungs-Optionen für Exterieur und Interieur

In der Porsche Exclusive Manufaktur wird jeder Taycan zum Einzelstück

Stuttgart. Mit hochwertigen Komponenten und besonderen Ausstattungspaketen für das Exterieur und Interieur lässt sich der erste vollelektrische Sportwagen von Porsche in aufwendiger Handarbeit noch weiter veredeln und individualisieren. Zu den Highlights der rund 90 Exclusive-Optionen, welche die werkseigene Manufaktur in Zuffenhausen anbietet, zählt das Sport Design-Paket in drei Varianten und ein 21 Zoll großes Exclusive Design Rad mit Aeroblades aus Carbon. Ein besonderer Blickfang sind auch die LED-Matrix-Hauptscheinwerfer mit gletschereisblauen Elementen.

Zum Start des Taycan hat die Porsche Exclusive Manufaktur in Zuffenhausen ihre Kapazitäten ausgebaut: Die Manufakturfläche wurde um ein Drittel auf 2.000 Quadratmeter vergrößert und erhielt vier neue Hebebühnen-Arbeitsplätze. Die Lagerfläche wurde um 150 Quadratmeter erweitert und die Fahrzeuglogistik durch eine direkte Anbindung an die Fertigfahrzeugverladung optimiert. Außerdem ist das Team um weitere Experten aus dem Bereich der Fahrzeugveredelung gewachsen.

Exterieur: Scheinwerfer mit gletschereisblauen Tagfahrlicht-Elementen

Für eine noch dynamischere Optik stehen drei Varianten des Sport Design-Pakets zur Wahl: Diese unterscheiden sich durch die Einleger im Bugunterteil, in den Schwellerverkleidungen und in den seitlichen Finnen des Diffusors. Sie sind – je nach Paket – in der Exterieur-Farbe oder Schwarz (Hochglanz) lackiert oder aus Carbon gefertigt.

Über die Porsche Exclusive Manufaktur sind die LED-Matrix-Hauptscheinwerfer mit Dynamic Light System Plus (PDLS Plus) mit einer dreidimensionalen Leiterbahnen- grafik im Scheinwerfergehäuse sowie Tagfahrlicht-Elementen in Gletschereisblau erhältlich. Das 21 Zoll große Exclusive Design Rad mit Aeroblades aus Carbon, das im Schmiede-Fräs-Verfahren hergestellt wird, vereint gute Aerodynamik mit Leichtbau: Die Gewichtsersparnis pro Radsatz liegt bei mehr als drei Kilogramm gegenüber einer vergleichbaren Radvariante.

Sportlich-hochwertiges Ambiente im Interieur

Das Interieur-Paket Carbon ist vom Motorsport inspiriert: Große Flächen in den vorderen und hinteren Türen sowie Dekorelemente an den Seiten der Mittelkonsole sind hier in Carbon matt ausgeführt. Besondere Kontraste im Innenraum erlaubt auch das Akzent-Paket, bei dem die Leisten in den Türen vorne und hinten in Exterieurfarbe lackiert sind. Den sportlichen Charakter des Taycan unterstreichen farbige Sicherheitsgurte, die in Graphitblau, Trüffelbraun, Kalkbeige, Kreide, Brombeer, Merantibraun, Atacamabeige, Schiefergrau und Bordeauxrot erhältlich sind.

Über die Porsche Exclusive Manufaktur

Die Veredelung von Serienmodellen ist die Kernkompetenz der Porsche Exclusive Manufaktur, die mit handwerklicher Perfektion und Hightech sehr persönliche Kundenfahrzeuge kreiert. Die mehr als 30 Manufaktur-Mitarbeiter können dabei auf ein extrem breites Spektrum an optischen und technischen Individualisierungsmöglichkeiten für Exterieur und Interieur zurückgreifen. So können im Exterieur beispielsweise auch die Bereiche Beleuchtung und Räder sowie Motor und Antrieb individualisiert werden.

Hinzu kommt ein großes Sortiment an speziellen Farben und hochwertigen Materialien wie Leder, Carbon, Aluminium sowie edlen Hölzern für Bauteile im Interieur. Für ausgewählte Modelle kann die Porsche Exclusive Manufaktur Kundenwünsche auch außerhalb des 600 Bestelloptionen umfassenden Individualisierungsprogramms umsetzen. Ansprüche an Qualität, Technik, Verkehrssicherheit und internationale Gesetze werden dabei selbstverständlich erfüllt.

Neben den besonderen Kundenfahrzeugen fertigt die Porsche Exclusive Manufaktur auch limitierte Kleinserien wie zuletzt die 911 Turbo S Exclusive Series. Der Bereich steht seit 1986 für Individualisierung ab Werk. Mit authentischem Bezug zur Porsche Historie und viel Liebe zum Detail wird Sportwagentradition dort auch für kommende Modelle stilsicher in Richtung Zukunft überführt. Im Rahmen der Heritage Design Strategie arbeitet die Porsche Exclusive Manufaktur gemeinsam mit der Designabteilung Style Porsche an außergewöhnlichen Fahrzeugkonzepten, die Zitate aus der Historie mit modernen Fahrzeugen vereinen. Ziel ist es, exklusive Sportwagen mit modern interpretierten Designelementen vergangener Ikonen aus den 50er, 60er, 70er und 80er Jahren zu veredeln.

Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material im Porsche Newsroom: newsroom.porsche.de

Die Verbrauchs- und CO₂-Emissionswerte wurden nach dem neuen Messverfahren WLTP ermittelt. Vorerst sind noch die hiervon abgeleiteten NEFZ-Werte anzugeben. Diese Werte sind mit den nach dem bisherigen NEFZ-Messverfahren ermittelten Werten nicht vergleichbar.

Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO₂-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei DAT unentgeltlich erhältlich ist.